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 Monge Roffarello Sara  Genitore S 
      

 Dalbesio Manuela   Genitore S 
      

 Bastonero Edda   Genitore S 
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 Bianco Paolo   Genitore G 
     

 Margaria Serena Maria  Genitore S 
      

 Dovo Fabrizio   Docente S 
      

 Chiavassa Elio   Docente decaduto 
      

 Marengo Lorenza   Docente S 
      

 Rivoira Simona   Docente S 
      

 Prucca Paola   Docente S 
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Fornero Ingrid Docente S 
   

Galvagno Francesca Docente S 
   

Danna Elio ATA S 
   

Rinaldo Fiorenza ATA S 
   

Martini Davide Antonio Dirigente Scolastico reggente S 
   

 

Prima di procedere allo sviluppo della riunione, il Presidente del Consiglio di Istituto prende atto che 

sono presenti 24 uditori. 
 
Il Dirigente Scolastico Reggente chiede al Consiglio, in considerazione di numerose urgenze da 

affrontare, di modificare l’ordine del giorno, aggiungendo i seguenti punti: 
 

- Adesione rete LASF contro la dispersione scolastica  
- Variazioni di bilancio  
- approvazione ed attuazione PON EDUGREEN  
- approvazione ed attuazione PON INFANZIA  
- deliberazioni in merito ai fondi non spesi delle famiglie (c.d. “Tesoretto”)  
- deliberazioni in merito ai rimborsi delle uscite didattiche non svolte  
- Innalzamento tetto di spesa in capo al Dirigente Scolastico per affidamenti diretti  
- Istituzione Centro Sportivo Studentesco  
- Destinazione risorse Fitwalking solidale  
- Autorizzazione uscita CNOS FAp di Fossano 

 
TAli punti saranno collocati in coda agli altri punti all’odg 

 

Durante la riunione sarà pertanto affrontato il seguente  
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

 

Numero Argomento 
  

1 Approvazione verbale seduta precedente 
  

2 Concessione locali scolastici asilo Milena Cavallo di Piasco 
  

3 Presa d’atto della nascita quale organo collegiale dell’IC di Venasca Costigliole 

 Saluzzo, del comitato Genitori e presa visione del regolamento di quest’ultimo 
  

4 Concessione locali extrascolastici (Brossasco e Costigliole per svolgere le ore di 

 educazione motoria in strutture coperte) e stato avanzamento delle richieste di 

 concessione 
  

5 Elenco e stato di attuazione PON in corso e altri Progetti finanziati da fondazioni 

 e relative scadenze 
  

6 Situazione progetto Erasmus e stato di attuazione dal 1/9/2022 
  

7 Ampliamento offerta formativa a.s. 2022/23 
  

8 Progetti da attuare per l’a.s. 2022/23 
  



9 Viaggi di istruzione, corsi ed attività sportive da attuare per l’a.s. 2022/23 
  

10 Fondi PNRR pervenuti 
  

11 Informazioni in merito all’Assistenza alle autonomie per l’a.s. 2022/23 
  

12 Attuazione sdoppiamento pluriclasse della Scuola Secondaria di Sampeyre per 

 l’a.s. 2022/23 
  

13 Informazioni in merito al Mediatore Culturale Cinese per l’a.s. 2022/23 
  

14 Informazioni  per  l’attivazione  di  servizi  professionali  per  l’assistenza  ed  il 

 supporto psicologico ex art. 1 comma 697 L 234/2021 per l’as. 2022/23 per cui 

 pare siano stati attivati dei fondi 
  

15 Informazioni sulle nomine supplenti per l’a.s. 2022/23 in particolare situazione 

 della Primaria di Piasco e Costigliole S. 
  

16 Informazioni su eventuali acquisti per l’a.s. 2022/23 
  

17 Adesione rete LASF contro la dispersione scolastica 
  

18 Variazioni di bilancio 
  

19 Approvazione ed attuazione PON EDUGREEN 
  

20 
Approvazione ed attuazione PON AMBIENTI DIDATTICI INNOVATIVI PER LE 
SCUOLE DELL’INFANZIA 

  

21 Deliberazioni in merito ai fondi non spesi delle famiglie (c.d. “Tesoretto”) 
  

22 Deliberazioni in merito ai rimborsi delle uscite didattiche non svolte 
  

23 Innalzamento tetto di spesa in capo al Dirigente Scolastico per affidamenti diretti 
  

24 Istituzione Centro Sportivo Studentesco 
  

25 Destinazione risorse Fitwalking solidale 
  

26 Autorizzazione uscita CNOS FAP di Fossano 
  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
 
Il Presidente dopo aver dato l’avvio al Consiglio richiede la lettura del verbale del Consiglio del 11 

ottobre 2022 

 

IL Consiglio di Istituto  
Con voto palese all’unanimità procede alla delibera 16_2022 con la quale approva il verbale della 

seduta precedente. 

 

2. Concessione locali Asilo Milena Cavallo  
Sono giunte all’Istituto le seguenti richieste di concessione dei locali scolastici: a - Scuola materna 

Milena Cavallo - Locali scuola secondaria di Piasco per lo svolgimento del doposcuola; 

 

b - Scuola materna Milena Cavallo - Locali aula multisensoriale presso la Scuola Secondaria di 

Piasco 



c - Centro “La gocciolina” - Locali aula multisensoriale presso la Scuola Secondaria di Piasco.  
I consiglieri chiedono al DS reggente quale sia l’Iter corretto per la concessione dei locali. Il DS 

reggente spiega che la concessione dei locali è normata dal DI 129/18. Pur essendo di proprietà 

comunale, i locali scolastici vengono concessi in uso alle scuole, e da quel momento la loro gestione  
è di competenza del Consiglio di Istituto, pertanto qualsiasi associazione, gruppo, ente che intenda 

utilizzare i locali della scuola (ivi comprese eventuali palestre) deve richiedere autorizzazione al 

Consiglio. L’autorizzazione può essere richiesta anche tramite il Comune, ma va sempre indirizzata 

al Presidente del consiglio di Istituto ed autorizzata dal Consiglio stesso. 
 

Il Consiglio di Istituto 

 

Visto l’art. 21 della legge 59/97  
Visti ill Dpr 275/99  
Visto il DI 129/2018  
Valutati gli interventi dei singoli membri del Consiglio  
Con voto palese ed unanime procede con delibera 17_2022 ad autorizzare l’utilizzo dei seguenti 

locali: 

a - Scuola materna Milena Cavallo - Locali scuola secondaria di PIasco per lo svolgimento del 

doposcuola; 

b - Scuola materna Milena Cavallo - Locali aula multisensoriale presso la Scuola Secondaria di  
Piasco  
c - Centro “La gocciolina” - Locali aula multisensoriale presso la Scuola Secondaria di Piasco. 
 

3. Presa d’atto della nascita quale organo collegiale dell’IC di Venasca Costigliole Saluzzo, del 

comitato Genitori e presa visione del regolamento di quest’ultimo  
La Consigliera Dalbesio comunica al Consiglio di Istituto la nascita del Comitato Genitori dell’IC 

Venasca Costigliole, ne espone sinteticamente finalità ed obiettivi e ragguaglia i membri del Consiglio 

sui principali aspetti del regolamento. L’auspicio del Comitato è di collaborare attivamente con la 

scuola ai fini di una condivisione di intenti e di un miglioramento continuo del servizio. Dal canto suo, 

il Dirigente Reggente - a nome della comunità docente e non docente - esprime apprezzamento per 

la costituzione del Comitato ed auspica che la collaborazione possa essere davvero fattiva e 

concreta su più fronti: progettazione comune, creazione di patti ed alleanze educative, stimolo 

reciproco… 

A tal fine, precisa anche che ha avviato una richiesta all’USR Piemonte affinchè si possano indire 

nuove elezioni dei rappresentanti di classe. 

Il Consiglio prende atto della costituzione del Comitato Genitori di valle. 

 
4. Concessione locali extrascolastici (Brossasco e Costigliole per svolgere le ore di 

educazione motoria in strutture coperte) e stato avanzamento delle richieste di concessione Il 

Dirigente Scolastico reggente comunica che le richieste di concessione dei locali per la pratica 

sportiva dei plessi di Brossasco e Costigliole è stata avanzata ai comuni e che non appena la 

concessione arriverà (si presume a brevissimo), gli alunni potranno usufruire dei locali sportivi.  
A tal proposito, su sollecitazione dei membri del Consiglio, spiega che ogni volta che la scuola fruisce 

di locali non collocati all’interno dell’edificio scolastico e pertanto non preventivamente concessi dal 

Comune, è necessario avanzare una richiesta apposita di autorizzazione. Tale richiesta è stata 

avanzata anche per l’uso del centro sportivo di Venasca. 

Il Consiglio prende atto di quanto espresso dal Dirigente reggente. 
 
5. Elenco e stato di attuazione PON in corso e altri Progetti finanziati da fondazioni e relative 

scadenze  
Il Dirigente Scolastico reggente illustra la situazione dei PON e di altri progetti attualmente 

finanziati: PON Digital Board: concluso e rendicontato  
PON Reti Cablate: in fase di chiusura e non ancora rendicontato  
PON Apprendimento e socialità: non attivato. Nel prossimo Collegio Docenti saranno date indicazioni 

agli insegnanti per l’attivazione. IL PON deve concludersi tassativamente entro il 31 agosto 2023, 

pena la perdita dei fondi. 



PON Edugreen: si rimanda ad apposito punto  
PON Ambienti AMBIENTI DIDATTICI INNOVATIVI PER LE SCUOLE DELL’INFANZIA: si rimanda ad 
apposito punto  
Progetto Fondazione CRC: La Naturalezza dei piccoli. Il progetto è attualmente avviato. E’ stata 

realizzata la formazione ed ora si avvieranno, nel limite della spesa sostenibile, i lavori di 

installazione delle attrezzature atte alla realizzazione progettuale.  
Il Consiglio prende atto dello stato attuale dello sviluppo dei progetti ed auspica una piena 

realizzazione degli stessi. 
 

6. Situazione progetto Erasmus e stato di attuazione dal 1/9/2022  
Il Dirigente reggente comunica che da settembre 2022 ad oggi, 21 novembre 2022 nulla è stato fatto 

nell’ambito del progetto Erasmus. Precisa, tuttavia, che le candidature dei docenti e del personale 

ATA per la formazione all’estero erano già state raccolte in passato e pertanto potranno attivarsi 

senza alcuna difficoltà. In ogni caso, anche questo aspetto sarà nuovamente affrontato in Collegio 

dei docenti.  
Il Dirigente reggente, inoltre, auspica che i progetti Europei continuino ad essere praticati nella 

scuola perchè tutto il mondo scolastico (docenti - alunni - ATA) possano acquisire sempre maggiori 

competenze europee e mondiali.  
Il Consiglio di Istituto prende atto della relazione del Dirigente reggente ed auspica una piena e 

proficua continuazione del progetto. 
 

7. Ampliamento offerta formativa a.s. 2022/23  
Il Dirigente reggente comunica che ad oggi, 21 novembre 2022, non è ancora stato approvato 

l’ampliamento dell’offerta formativa, in quanto il Collegio dei Docenti - organo preposto alla stesura 

dell’Offerta Formativa - da inizio anno scolastico non ha ancora affrontato l’argomento, a causa delle 

diverse problematiche occorse durante le riunioni. Il Collegio docenti è stato convocato per il 23 

novembre 2022. In quella sede saranno fornite indicazioni ai docenti per la determinazione 

dell’ampliamento offerta formativa. In un secondo tempo, presumibilmente il 5 dicembre 2022, sarà 

convocato un secondo collegio docenti per l’approvazione dell’ampliamento e subito dopo sarà 

richiesto al Consiglio di Istituto di procedere con l’approvazione dell’Offerta Formativa per l’anno 

scolastico 2022/23.  
Il Consiglio di Istituto prende atto della relazione del Dirigente reggente ed auspica che l’ampliamento 

dell’offerta formativa per l’anno 2022/23 sia presto ed adeguatamente avviata. 
 

8. Progetti da attuare per l’a.s. 2022/23  
Per il presente punto, vale quanto indicato nel punto 7. 
 

9. Viaggi di istruzione, corsi ed attività sportive da attuare per l’a.s. 2022/23  
Il Dirigente reggente comunica che sono state svolte alcune uscite didattiche ancora approvate dal 

Consiglio di Istituto nel precedente anno scolastico. Per le nuove uscite didattiche ed attività sportive, 

vedasi quanto descritto nel punto 7. 
 

10. Fondi PNRR pervenuti  
Il Dirigente reggente comunica che la scuola è beneficiaria di 167.661,69 euro di fondi del PNRR. Per 

l’accesso a tali fondi, tuttavia, è necessario procedere con la presentazione di un progetto mirato al 

miglioramento della didattica e degli spazi per la scuola Primaria e Secondaria di I grado. Il Collegio 

docenti sarà incaricato di pensare un progetto atto a migliorare sia la struttura scolastica, ma 

soprattutto la didattica. La scadenza nell’uso dei fondi è abbastanza avanti (31 agosto 2024), ma di 

certo il lavoro progettuale si configura complesso. 

Il Consiglio di Istituto prende atto della relazione del Dirigente reggente ed auspica un pieno e 

proficuo utilizzo dei fondi. 
 

11. Informazioni in merito all’Assistenza alle autonomie per l’a.s. 2022/23  
Il Dirigente reggente comunica che ad oggi sono stati attivati i seguenti servizi di assistenza alle 

autonomie:  
1 - Comune di Costigliole per gli alunni frequentanti i plessi di Costigliole;  
2 - Comune di Busca-Valmala per un alunno frequentante il plesso di Brossasco: 



3 - Comune di Piasco per gli alunni frequentanti i plessi di Piasco  
4 - Comune di Venasca, per gli alunni frequentanti i plessi di Venasca.  
La scuola ha invece provveduto ad individuare gli assistenti alle autonomie per un’alunna residente a 

Torino, ma frequentante la scuola di Piasco. 

Il Dirigente segnala infine che ha richiesto in mattinata l’attivazione del servizio di assistenza alle 

autonomie del Comune di Sampeyre e che lo stesso delibererà mercoledì prossimo. Il Consiglio 

prende atto della relazione del Dirigente reggente. 
 

12. Attuazione sdoppiamento pluriclasse della Scuola Secondaria di Sampeyre per l’a.s. 

2022/23  
Il Dirigente reggente ribadisce, come già fatto in passato, che è attiva una convenzione tra i Comuni 

dell’alta Valle, il BIM e l’Istituto per permettere lo sdoppiamento della pluriclasse fin dalla partenza 

delle lezioni. Attualmente i contratti per lo sdoppiamento di italiano, matematica, francese e 

tecnologia sono attivi fino a gennaio, ma le risorse per lo sdoppiamento sono presenti fino a fine 

anno scolastico e pertanto i contratti saranno prontamente rivisti o comunque rinnovati.  
La consigliera Rinaldo chiede se siano o meno state comunicate le risorse necessarie ai Comuni ed 

il Dirigente reggente spiega che le stesse sono state comunicate a marzo 2022. 

IL Consiglio prende atto della relazione ed auspica una continuazione dello sdoppiamento della 

pluriclasse ed una più celere attivazione negli anni a venire. 
 
13. Informazioni in merito al Mediatore Culturale Cinese per l’a.s. 2022/23  
Il Dirigente reggente comunica che il mattino stesso (21 novembre 2022) ha richiesto l’attivazione del 

servizio di mediazione culturale; nelle disponibilità della scuola vi erano ancora 15,5 ore complessive, 

e per il momento ne ha richiesto l’attivazione per 20 ore.  
Il Dirigente reggente precisa altresì che saranno attivate altre ore di mediazione richiesta, in 

particolare per alunni NAI di origine albanese e per alunni NAI ucraini. 

Il Consiglio prende atto ed auspica una più rapida attivazione dei servizi di mediazione culturale in 

futuro. 
 

14. Informazioni per l’attivazione di servizi professionali per l’assistenza ed il supporto 

psicologico ex art. 1 comma 697 L 234/2021 per l’as. 2022/23 per cui pare siano stati attivati 

dei fondi  
Il Dirigente reggente comunica che il mattino stesso (21 novembre 2022) è stato attivato l’avviso di 

selezione per lo sportello psicologico di ascolto non terapeutico rivolto a personale docente, alunni e 

genitori dell’Istituto Comprensivo. L’avviso di selezione si concluderà il 28 novembre 2022 e in quella 

data saranno valutati i curricola dei candidati ed assegnato l’incarico.  
Il Consiglio di Istituto prende atto 
 
15. Informazioni sulle nomine supplenti per l’a.s. 2022/23 in particolare situazione della 

Primaria di Piasco e Costigliole S.  
Il Dirigente reggente comunica che attualmente tutte le nomine di supplenti sono regolarmente fatte; 

precisa che vi è nell’Istituto una particolare situazione lavorativa che va tutelata, ma che al momento 

non rappresenta un limite al regolare svolgimento delle attività didattiche. Precisa inoltre che nella 

mattinata stessa (21 novembre 2022) ha ridefinito la distribuzione oraria dei docenti in modo tale che 

nelle classi IV del plesso di Costigliole Saluzzo sia coperta fino a fine anno la cattedra di Scienze con 

gli attuali docenti in servizio sulla disciplina. 

Il Consiglio di Istituto prende atto e auspica una continuità e completezza del servizio didattico in tutti 

i plessi scolastici. 
 
16. Informazioni su eventuali acquisti per l’a.s. 2022/23  
Il Dirigente reggente comunica che la segreteria ha avviato le procedure per l’acquisto del materiale 

didattico richiesto ad inizio anno, per una somma complessiva di 9204 euro. Il materiale sarà 

distribuito nei plessi.  
La Consigliera Margaria chiede informazioni in merito all’acquisto delle Licenze Google per 

l’estensione del servizio meet. Il Dirigente comunica che sono state acquisite 10 licenze; di fronte alla 



richiesta di non convalidare o restituire le licenze spiega che al momento non è possibile. Si potranno 

revocare alla scadenza del primo anno di servizio. 

Il Dirigente reggente approfitta della comunicazione per segnalare come la segreteria sia molto attiva 

nello smaltimento delle pratiche di acquisto, individuazione dei servizi ecc. per permettere il regolare 

svolgimento delle attività didattiche ed educative e di questo ringrazia tutta la segreteria. Il Consiglio 

di Istituto prende atto e raccomanda di non rinnovare le licenze a fine periodo. 
 

17. Adesione rete LASF contro la dispersione scolastica 
 
Da diversi anni la scuola aderisce al progetto di alternanza scuola/formazione con l’AFP di 

Verzuolo, il servizio è utile per evitare la dispersione scolastica e favorire negli alunni più fragili o 

meno disposti al percorso di apprendimento “teorico” di raggiungere comunque il successo 

scolastico e formativo. 
 

il Consiglio di Istituto 
 
VISTO 

 
il dpr 275/99 

 
VISTA 

 
la legge 107/2015 

 
VISTO 

 
il Piano Triennale dell’Offerta formativa 

 
VISTO 

 
il progetto LASF contro la dispersione scolastica  

ASCOLTATA la relazione del Dirigente Scolastico 
 
VALUTATA 

 
positivamente l’iniziativa e la successiva adesione alla Rete 

 
Con voto palese ed unanime, procede con delibera 18_2022 ad approvare l’adesione alla rete LASF 

Verzuolo/Dronero di alternanza scuola/formazione professionale contro la dispersione scolastica. 

 

18. Variazioni di bilancio 
 
Nel normale sviluppo delle attività didattiche ed organizzative previste in corso d’anno, si è reso 

necessario apportare alcune modifiche al programma annuale 2022. Il Dirigente provvede ad 

illustrare le variazioni di bilancio allegate al presente verbale. 
 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il Dpr 275/99  
VISTO il regolamento concernente le “istruzioni sulla gestione amministrativo-contabile 

delle istituzioni scolastiche” decreto 29 agosto 2018 n. 129 VISTO il programma 

annuale 2022  
ASCOLTATA la relazione del DS  
TENUTO CONTO della necessità di adeguare il bilancio di istituto alle esigenze previste dal PTOF e 

dalla gestione ordinaria della scuola 
 

Con voto palese ed unanime procede con delibera 19_2022 ad approvare le variazioni di bilancio che 

sono allegate al presente verbale. 

 

19. Approvazione ed attuazione PON EDUGREEN  
L’Istituto ha partecipato positivamente all’avviso di selezione 50636 del 27 dicembre 2021 ed ha 

pertanto ottenuto un finanziamento di 25.000 euro per il quale si chiede l’approvazione e 

l’autorizzazione alla realizzazione delle attività 
 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

Visto il progetto PON EDUGREEN  
Visto il Piano triennale dell’offerta formativa  
Visto il Programma annuale 2022  
Visto il DI 129 del 28 agosto 2018  
Considerato che il progetto si configura come un oggettivo miglioramento per l’Istituto Scolastico 



Verificato in particolare che il progetto fornirà opportunità di ampliamento dell’offerta 

formativa soprattutto nell’ambito dei laboratori green e della transizione ecologica 
 

Con voto palese ed unanime procede con delibera 20_ 2022 ad approvare l’attuazione del progetto 

PON EDUGREEN 

 

20. Approvazione ed attuazione PON AMBIENTI DIDATTICI INNOVATIVI PER LE SCUOLE 
DELL’INFANZIA  
L’Istituto ha partecipato positivamente all’avviso di selezione 38007 del 27 maggio 2022 ed ha 

pertanto ottenuto un finanziamento di 75.000 euro per il quale si chiede l’approvazione e 

l’autorizzazione alla realizzazione delle attività 
 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

Visto il progetto AMBIENTI DIDATTICI INNOVATIVI PER LE SCUOLE DELL’INFANZIA  
Visto il Piano triennale dell’offerta formativa  
Visto il Programma annuale 2022  
Visto il DI 129 del 28 agosto 2018  
Considerato che il progetto si configura come un oggettivo miglioramento per l’Istituto Scolastico 

Verificato in particolare che il progetto fornirà opportunità di miglioramento degli spazi per la 

scuola dell’Infanzia dei plessi di Costigliole, Venasca e Sampeyre 
 

Con voto AMBIENTI DIDATTICI INNOVATIVI PER LE SCUOLE DELL’INFANZIA 

 

21. Deliberazioni in merito ai fondi non spesi delle famiglie (c.d. “Tesoretto”)  
Il Dirigente reggente illustra come, per scelte economiche ed amministrative passate, sia stata 

raccolta dalle famiglie una somma per il pagamento delle diverse attività extrascolastiche. A seguito 

della pandemia, il numero delle attività si è considerevolmente ridotto, ed ad oggi rimangono nelle 

disponibilità della scuola delle risorse versate dalle famiglie e non utilizzate. Il Dirigente reggente 

porta al Consiglio di Istituto la proposta della Giunta di restituire alle famiglie degli alunni che non 

frequentano più l’Istituto, perchè hanno terminato il corso di studi, le somme ancora in giacenza. 

Il Consiglio di Istituto  
.  
Visto il Piano triennale dell’offerta formativa  
Visto il Programma annuale 2022  
Visto il DI 129 del 28 agosto 2018  
Considerato che permangono in giacenza sul PA somme depositate dalle famiglie di alunni che non 

frequentano più l’Istituto 

Considerato altresì che tali somme non possono essere considerate acquisite dalla 

scuola Sentito il parere dei membri del Consiglio 
 

Con voto palese ed unanime procede con delibera 22_2022 ad approvare la restituzione delle 

somme non utilizzate alle famiglie degli alunni che non frequentano più l’Istituto scolastico. 

 

22. Deliberazioni in merito ai rimborsi delle uscite didattiche non svolte  
Il Dirigente reggente spiega che sono giunte alla scuola alcune richieste (4) di rimborso per uscite  
didattiche non fruite. Si apre una ampia discussione da cui emerge che già in passato il Consiglio si  
era espresso per il solo rimborso dei costi che effettivamente non sono stati sostenuti (es. ingressi ai  
musei) non ad esempio i costi di trasporto.  
Dopo ampio confronto  

Il Consiglio di Istituto  
.  
Visto il Piano triennale dell’offerta formativa  
Visto il Programma annuale 2022  
Visto il DI 129 del 28 agosto 2018 



Viste le richieste di rimborso pervenuti  
Considerato che il rimborso dei costi già sostenuti rappresenterebbe un danno a carico del bilancio 

della scuola 

Valutato positivamente il fatto di poter invece restituire le somme non spese 
 

Con voto palese ed unanime procede con delibera 23_2022 ad approvare il rimborso alle famiglie 

che ne fanno richiesta dei soli costi non sostenuti dalla scuola. 

 

23. Innalzamento tetto di spesa in capo al Dirigente Scolastico per affidamenti diretti 

L’Istituto provvede alla gestione di particolari aspetti gestionali della vita scolastica, tra cui in 

particolare in questo momento l’attivazione degli acquisti per la realizzazione del PON Edugreen 

che prevede talora interventi rapidi di acquisto ed assegnazione servizi, pur sempre nel rispetto 

della normativa prevista dal Codice degli appalti. Tali servizi impongono tempi di gestione e 

decisionali molti rapidi per poter individuare gli operatori che si facciano carico di forniture e 

servizi. Nello specifico si rende necessaria l’attivazione di una procedura d’urgenza, come 

precisato, per la realizzazione dei laboratori del PON Edugreen. Al fine di rendere più efficiente il 

servizio, ed in ossequio comunque alla normativa vigente, il Dirigente Scolastico richiede 

l’autorizzazione di innalzare la soglia massima per l’affido diretto da 10.000 a 38ì9.000 euro, in 

forma transitoria fino al 07 dicembre 2022, tempo di scadenza del mandato del DS. 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il Decreto 129 del 28 agosto 2018  
VISTO il regolamento di contabilità  
VISTO il Dlgs 50/2016  
VISTO il PTOF 2022/25  
ASCOLTATA la relazione del Dirigente Scolastico con la quale sono illustrate le motivazioni della 

richiesta di innalzamento  
TENUTO CONTO del prioritario bisogno di garantire con tempestività ed efficienza l’attivazione 

dei servizi a favore degli alunni, con particolare riferimento a quelli in situazione di maggior 

difficoltà CONSIDERATO che comunque la Dirigenza Scolastica relazionerà al Consiglio di Istituto 

in merito agli acquisti /spese eccedenti la soglia di 10.000 euro prevista dalla normativa vigente 

 

Con voto palese ed unanime procede con la delibera 24_2022 ad innalzare la soglia di spesa 

tramite la procedura di affido diretto da euro 10.000 ad euro 39.000 fino al 7 dicembre 2022. 

 

24. Istituzione Centro Sportivo Studentesco  
Come ogni anno, è possibile attivare il Centro Sportivo Studentesco che permette agli alunni di 

effettuare attività di ampliamento dell’offerta formativa in ambito sportivo. L’attivazione del CSS è 

legata all’autorizzazione del Consiglio di Istituto  
Il Consiglio di Istituto  

VISTA la L. 15 marzo 1997 n. 59 art. 21  
VISTA la L: 107/2015 n. 113  
VISTO il dpr 275/99  
VISTO il PTOF 2019/2022  
VISTO il progetto Sport4kids  
VISTO il Piano di Miglioramento  
ASCOLTATA La relazione del dirigente  
CONSIDERATA positiva la proposta  
Con voto palese ed unanime con delibera 25_2022 di attivare il Centro Sportivo Studentesco per 

l’anno scolastico 2022/23 e ad autorizzare tutte le attività ad esso collegate. 

 

25. Destinazione risorse Fitwalking solidale 



La scuola è risultata beneficiaria di 1213,19 euro provenienti dall’attività Fitwalking del cuore. In base 

ai pettorali raccolti si definisce la seguente attribuzione: Scuola infanzia di Brossasco 112,75 euro 

 

Scuola Primaria di Brossasco 109,24 euro  
Scuola Primaria di Venasca 216,48 euro  
Scuola dell’Infanzia di Venasca 126,28 euro  
Scuola primaria di Rossana 31,57 euro  
Scuola primaria di Piasco 117,26 euro  
Scuola Secondaria di Piasco 63,14 euro  
Scuola primaria di Costigliole 261,59 euro  
Scuola Secondaria di Costigliole 153,34 euro  
Scuola infanzia di Costigliole 22,55 euro.  
Le somme saranno destinate ad acquisto di materiale di facile consumo con particolare riferimento al  
materiale per la pratica sportiva.  
Il Consiglio di Istituto prende atto. 

 

26. Autorizzazione uscita CNOS FAP di Fossano  
E’ stata proposta alla scuola, il giorno 13 dicembre 2022, un’uscita al CNOS FAP di Fossano per tutti 

gli alunni interessati alla formazione professionale. Il servizio è del tutto gratuito in quanto tutti i costi 

sono in capo al CNOS FAP. Si richiede l’autorizzazione all’uscita: 
 

Il Consiglio di Istituto  
Ascoltata la relazione del Dirigente Scolastico  
Vista la proposta delle attività presentate  
Visto il dpr 275/99  
Visto il PTOF di Istituto  
Considerato l’atto di indirizzo del Dirigente Scolastico 

Valutata positivamente la proposta orientativa  
Con voto palese all’unanimità approva con delibera 26_2022 l’uscita al centro CNOS FAP di 

Fossano per gli alunni interessati al proseguimento nei corsi di Formazione professionale. 
 

27. Comunicazione membri del Consiglio di Istituto 
 
 

 

La seduta si chiude alle ore 22,29 
 
 

Il verbalizzatore 
 
Dott.ssa Francesca Galvagno 

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto  
Sig.ra Mariella Salvadori 


